

Voici la liste de ceux qui ont été nommés aux postes de secrétaire parlementaire le 17 août dernier:

Les secrétaires parlementaires du premier ministre, le député de Saint-Hyacinthe-Bagot (M. Théogène Ricard) et le député de Peace-River (M. G. W. Baldwin, Q.C.).

Le secrétaire parlementaire du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le député de Queen's (M. H. N. Macquarrie).

Le secrétaire parlementaire du ministre de la Justice, le député de Saint-Jean-Albert (M. Thomas M. Bell).

Le secrétaire parlementaire du ministre du Commerce, le député d'Oxford (M. W. B. Nesbitt, Q.C.).

Le secrétaire parlementaire du ministre des Transports, le député d'Elgin (M. J. A. McBain).

Le secrétaire parlementaire du ministre des Affaires des anciens combattants, le député de Saskatoon (M. H. F. Jones).

Le secrétaire parlementaire du ministre des Travaux publics, le député d'Halifax (M. R. J. McCleave).

Le secrétaire parlementaire du ministre des Finances, le député de Brome-Missisquoi (M. W. H. Grafftey).

Le secrétaire parlementaire du ministre des Pêcheries, le député de Victoria (M. A. DeB. McPhillips).

Le secrétaire parlementaire du ministre du Travail, le député de Wellington-Sud (M. A. D. Hales).

Le secrétaire parlementaire du ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, le député de Grenville-Dundas (M^{me} Jean Caselman).

Les secrétaires parlementaires du ministre de l'Agriculture, le député de Provencher (M. W. H. Jorgenson) et le député de Joliette-L'Assomption-Montcalm (M. L.-J. Pigeon).

Le secrétaire parlementaire du ministre des Mines et des Relevés techniques, le député de St-Jean-Est (M. J. A. McGrath).

Le secrétaire parlementaire du ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration, le député d'York-Scarborough (M. F. C. McGee).

LA COMMISSION DE LA RÉGIE INTÉRIEURE

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier ministre) présente le message suivant de Son Excellence le Gouverneur général:

Le Gouverneur général transmet à la Chambre une copie authentique d'un décret du Conseil nommant l'honorable Léon Balcer, ministre des Transports, l'honorable Gordon Churchill, ministre des Affaires des anciens combattants, l'honorable George Clyde Nowlan, ministre des Finances, et l'honorable Ellen

Louks Fairclough, ministre des Postes, pour agir avec l'Orateur de la Chambre des communes, à titre de commissaires, aux fins et en vertu du chapitre 143 des Statuts révisés du Canada, 1952, intitulé: Loi concernant la Chambre des communes.

CHAMBRE DES COMMUNES

NOMINATION DU PRÉSIDENT DES COMITÉS PLÉNIERS

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier ministre): J'aimerais maintenant soumettre à la Chambre la nomination d'un président des comités pléniers. Je propose donc, appuyé par l'honorable M. Churchill, que M. Gordon Campbell Chown, député de la circonscription électorale de Winnipeg-Sud, soit nommé président des comités pléniers.

M. Chown, jeune homme de 40 ans, qui a fait ses études à l'université du Manitoba et à l'université Queen's, est avocat de profession. Au cours de la dernière guerre mondiale, il s'est engagé dans l'armée comme simple soldat et s'est élevé jusqu'au grade de capitaine. Avant d'être membre de la Chambre des communes, il a servi en qualité d'échevin de la ville de Winnipeg pendant trois ans. Il est membre de la Chambre des communes depuis déjà un certain nombre d'années, au cours desquelles il s'est acquitté de responsabilités analogues à celles qu'il assumerait maintenant si la Chambre acceptait sa nomination. On peut dire qu'en s'acquittant de ses responsabilités il a manifesté les qualités de fermeté et d'impartialité, à un degré supérieur à ce qu'on pourrait exiger de quiconque occupe le poste important de président des comités.

L'hon. L. B. Pearson (chef de l'opposition): Je prends la parole pour dire que nous appuyons entièrement la nomination proposée par le premier ministre. Au cours de la dernière législature, l'honorable député de Winnipeg-Sud a servi en qualité de président des comités. A ce titre, il a manifesté du tact, de l'équité et une impartialité complète. Nous sommes sûrs que, dans ce poste encore plus responsable, il manifesterait au cours de la présente législature ces mêmes qualités, de sorte que nous sommes heureux d'appuyer sa nomination.

M. H. W. Herridge (Kootenay-Ouest): En l'occurrence, nous sommes d'accord avec le chef de l'opposition officielle. Je n'ai pas besoin de répéter ce qu'il a si bien exprimé. Nous appuyons ce qu'il a dit.

(La motion est adoptée.)

NOMINATION DU PRÉSIDENT SUPPLÉANT DES COMITÉS PLÉNIERS

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier ministre): Je voudrais maintenant nommer un président suppléant des comités pléniers. Je